

Link: <https://ellibero.cl/actualidad/mala-semana-para-la-cocina-de-la-izquierda-y-de-la-derecha/>

¿ La incapacidad de llegar a acuerdos se contagia? Así parece si se analiza el problema que ha tenido durante dos días la derecha para definir a quién apoyará para una vicepresidencia adjunta.

Publicado el 7 enero, 2022 Mala semana para la cocina de la izquierda y de la derecha Autor: Mariela Herrera ¿ La incapacidad de llegar a acuerdos se contagia? Así parece si se analiza el problema que ha tenido durante dos días la derecha para definir a quién apoyará para una vicepresidencia adjunta.

Comparte: Autor: Mariela Herrera Recibe en tu correo Lo mejor de la prensa Suscribirse ¿ La incapacidad de llegar a acuerdos se contagia? Así parece si se analiza el problema que ha tenido durante dos días la derecha para definir a quién apoyará para una vicepresidencia adjunta. Tienen 37 convencionales y requieren poner un nombre que logre 24 adhesiones o patrocinios. El cargo lo tuvo los primeros seis meses el convencional UDI Rodrigo Álvarez. Para este período sonaba Cristián Monckeberg (RN) pero se trabaron a tal nivel las negociaciones que hoy intervinieron la dirigencia de los partidos de Chile Vamos. Si bien se espera que el lunes salga “humo blanco”, se comprueba que las cocinas de la izquierda y de la derecha no andan a toda máquina en la Convención.

Si quieres recibir todas las tardes el nuevo newsletter de El Líbero, Selección Constituyente, inscríbete en este link <https://ellibero.cl/registro/> La agenda de la Convención Qué pasó hoy: En la mañana sesionó la Comisión Medio Ambiente y Modelo Económico. Recibieron audiencias sobre “régimen público económico y política fiscal”. Pincha en este link para ver lista de expositores. Durante la jornada, la derecha estuvo negociando tanto entre sus convencionales como con los partidos políticos en que militan, quién será el nombre que llevarán a una vicepresidencia adjunta. Para eso necesitan 24 adhesiones que no han logrado en dos días. Seremi de Salud inició sumario contra la convencional Teresa Marinovic por no usar mascarilla en la Convención. La constituyente acusó “doble estándar y la discriminación arbitraria”. Próximos días: Este lunes la Convencional tendrá su última semana territorial de enero y febrero. La próxima semana los constituyentes deberán haciendo trabajo en terreno. El lunes ya debiese estar zanjado el nombre que la derecha llevará a una vicepresidencia adjunta.

Francisca Labbé: Libre Competencia y Economía en la Constitución En su columna publicada en El Líbero, la investigadora del Centro de Derecho Regulatorio y Empresa, de la Facultad de Derecho UDD, Francisca Labbé, se refiere a la posibilidad de “constitucionalizar” la libre competencia. Acá algunos destacados: “Es cierto que hoy tenemos la posibilidad de constitucionalizarlo todo, incluso, las normas de libre competencia. Esta incorporación podría darse de manera amplia, lo cual sería interesante por cuanto nos dejaría en una situación semejante a la actual, lo cual es deseable.

En caso contrario, en que nos encontremos frente a una Constitución maximalista, y se regulen estas materias en detalle, quedaremos expuestos a riesgos a niveles estructurales y/o de sobre regulación”. “No es necesario incluir la protección de la libre competencia en la Constitución.

Mantener la libertad económica como principio constitucional reconocido, protegido y garantizado, al mismo tiempo que se deja a la ley el establecimiento de las reglas en materia de libre competencia, permite que sea la jurisprudencia la que vaya configurando en cada caso específico las conductas que son sancionables, siempre que se enmarquen dentro de la concepción de alguna de las figuras que son reguladas por la legislación, tales como colusión, abuso de posición dominante, interlocking, operaciones de concentración, entre otras”. Sugerencia del día El análisis de Carlos Peña sobre la elección de la mesa de la Convención. En columna publicada en El Mercurio, el abogado y rector de la UDD, Carlos Peña, se refiere a la extensa jornada para elegir la mesa directiva de la Convención.

“Lo alarmante es que, fuere cual fuere la razón o la causa o el motivo o la circunstancia que demoró tanto la elección de la mesa, ello puede ser un síntoma de un problema mayor: la incapacidad de muchos convencionales de deliberar, de dialogar mediante razones, saliendo siquiera por momentos del refugio de la propia tribu. Para leerla completa pincha acá. Solo miembros de la Red Líbero pueden comentar. Regístrate o inicia sesión pinchando aquí.

## Mala semana para la cocina de la izquierda y de la derecha

Viernes, 7 de enero de 2022, Fuente: El Líbero

¿La incapacidad de llegar a acuerdos se contagia? Así parece si se analiza el problema que ha tenido durante dos días la derecha para definir a quién apoyará para una vicepresidencia adjunta. Publicado el 7 enero, 2022 Mala semana para la cocina de la izquierda y de la derecha Autor: Mariela Herrera ¿ La incapacidad de llegar a acuerdos se contagia? Así parece si se analiza el problema que ha tenido durante dos días la derecha para definir a quién apoyará para una vicepresidencia adjunta. Tienen 37 convencionales y requieren poner un nombre que logre 24 adhesiones o patrocinios. El cargo lo tuvo los primeros seis meses el convencional UDI Rodrigo Álvarez. Para este período sonaba Cristián Monckeberg (RN) pero se trabaron a tal nivel las negociaciones que hoy intervinieron la dirigencia de los partidos de Chile Vamos. Si bien se espera que el lunes salga “humo blanco”, se comprueba que las cocinas de la izquierda y de la derecha no andan a toda máquina en la Convención. Si quieres recibir todas las tardes el nuevo newsletter de El Líbero, Selección Constituyente, inscríbete en este link <https://ellibero.cl/registro/> La agenda de la Convención Qué pasó hoy: En la mañana sesionó la Comisión Medio Ambiente y Modelo Económico. Recibieron audiencias sobre “régimen público económico y política fiscal”. Pincha en este link para ver lista de expositores. Durante la jornada, la derecha estuvo negociando tanto entre sus convencionales como con los partidos políticos en que militan, quién será el nombre que llevarán a una vicepresidencia adjunta. Para eso necesitan 24 adhesiones que no han logrado en dos días. Seremi de Salud inició sumario contra la convencional Teresa Marinovic por no usar mascarilla en la Convención. La constituyente acusó “doble estándar y la discriminación arbitraria”. Próximos días: Este lunes la Convencional tendrá su última semana territorial de enero y febrero. La próxima semana los constituyentes deberán haciendo trabajo en terreno. El lunes ya debiese estar zanjado el nombre que la derecha llevará a una vicepresidencia adjunta.